



CORO SANTA MARÍA LA BLANCA



Estimadas familias,

Cercanas ya las fechas de fin de curso, quisiera darles, de manera pública y desde lo más profundo de mi ser, mi mas sincera enhorabuena, a todos y cada uno de los integrantes de la Escolanía Santa María la Blanca, por el trabajo realizado y llevado a cabo durante este año. Por el esfuerzo y sacrificio realizado todas las semanas, a diario. Por el interés y el entusiasmo mostrado, por parte de cada uno de los niños y niñas.

Y como no, por supuesto, el mayor de los agradecimientos a todas las familias, por apoyar a sus hijos en este proyecto, por apoyar las iniciativas del colegio y de la parroquia, y por valorar el trabajo de quienes, muy orgullosos de ello, estamos al frente de un grupo con tanta calidad humana.

Son sin duda, y no me cansaré nunca de repetirlo, cosas como estas, pequeñas semillas que se siembran y que se hacen crecer con el mimo, dedicación y entusiasmo, propios de quienes quieren lo mejor para el futuro de la comunidad en la que desarrollan su vida, propio de quienes siembran hoy una semilla, esperando que algún día de los frutos que compartan en la mesa, junto a su familia.

Trabajemos pues, codo con codo, juntos, para proteger, y mimar esa semilla que hoy plantamos, que entre todos vamos a cuidar y de la que saldrán los frutos, que algún día, no muy lejano, todos compartiremos alrededor de una mesa... en familia.

A todos aquellos que han participado en el comienzo de este proyecto,

y a los que queden por sumarse...

GRACIAS.

El año que viene, más ... y mejor.

Les saluda, cordialmente

Jesús Alonso Cuesta

Director del Coro, Escolanía y Orquesta,

Santa María la Blanca.

